

## ちいさな証

### 全ては神様によるもの

澤田恵

スイス日本語福音キリスト教会会員



私は今年の9月23日に皆さんに温かく見守られて洗礼を受けました。私が洗礼を受けたいと思い始めたのは今年の1月頃でした。

神様を知る以前の私は、とても素敵でとても理解のある両親と、とても仲の良い姉に沢山の素敵なかい友人、

人々のいる環境を当たり前だと思い生活していました。私は転校を多く経験し、それでも凄く良い人々に出会い恵まれた環境にいましたが周りの人に対して関心が無かったり何にも誰にも感謝をせず、自分さえ良ければ良いと思っていました。日本にて気が付かなかった事が、スイスへ留学し生活していく中で家族の大切さや人々の温かさに気が付きました。そして今では私の事を遠い日本から応援してくれている家族にいつも元気づけられています。

そして私に神様の事を知るきっかけをくれたのが、スイスに留学してから今日までずっと仲良くしてくれているとても大切な韓国人の友人二人の紹介で、チューリッヒにある韓国の方々の集まる教会と一緒に行った事です。ここでは全て韓国語の礼拝なので私は全く理解出来ませんでしたが、友達がいつもドイツ語で説明してくれていました。

教会に来る事自体私には始めから抵抗は無く、けれども最初は彼等と一緒に讃美歌の伴奏を弾いたり新しい人達と知り合える事がただ楽しいだけでした。いつの日か「なぜ皆さんはこんなにも幸せで楽しそうで素敵なのだろう」と思いました。するとそ



こに来ていた方がこのUsterの教会を紹介して下さり友人と伺ってみました。

日本語で初めて牧師さんや皆さんの話を聞き、「全ては神様によるものなのだ」と知り、私ももっと知りたいと思い始め、洗礼を決意しました。

洗礼準備のためウェンディさんと神様や聖書を学んでいる中で私の心に一番残っている聖書箇所が第一コリント10：13『あなたがたの会った試練はみな人の知らないようなものではありません。神は真実な方ですから、あなたがたを耐えることのできないような試練に会わせるようなことはなさいません。むしろ、耐えることのできるように、試練とともに脱出の道も備えてくださいます。』という言葉です。

私はこの言葉のお陰で今までの辛かった事や、これから起こる辛い事も全ては神様からの試練であり、それは私をより良くするための神様のご計画なのだと信じています。私は今まで生きてきてこの様な素敵なかい方々、環境に導いて下さった神様に感謝し続けて、神様が私にして下さっている様に私も周りの人々を大切に親切にていきたいと思います。

